



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DURANGO

05/10/2022

LEGISLATIVO



AMLO vulnera al Ejército con falso debate de retirarlo: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que el presidente Andrés Manuel López Obrador está vulnerando al Ejército al crear un falso debate sobre su retiro de las tareas de seguridad pública, ya que actualmente se encuentran establecidas en el artículo quinto transitorio de la Constitución. "La discusión es si se va o no a prorrogar la estrategia fallida de la seguridad que ha enfrentado este Gobierno, ahí es donde está el debate", puntualizó. Dichas declaraciones se dieron después de que López Obrador dijera que ve el tema como un asunto politiquero de parte de diputados y senadores que no apoyan la reforma.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2022/breves.1419728.html>